

Durante diciembre continuará el fútbol profesional en el Estadio Lucio Fariña

La Asociación Nacional de Fútbol Profesional, a medida que pasan los días, ha ido confirmando la programación de las fechas por el Campeonato de Primera División, Primera B y Segunda División, donde el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández de Quillota vuelve a cobrar relevancia, toda vez que, junto a San Luis de Quillota por el Torneo de Primera B, en el recinto también hará de local el Club San Antonio Unido en la Segunda División Profesional, sumado a que existe la opción que el clásico entre Santiago Wanderers y Everton de Viña del Mar se desarrolle en nuestra ciudad.

Los primeros en disputar un encuentro durante el mes de diciembre será Club San Antonio Unido, quienes están luchando por escapar de los últimos lugares del Campeonato de la Segunda División Profesional, y este martes 01 de diciembre tendrán un difícil partido ante un rival directo como es Independiente de Cauquenes, desde las 18 horas, por lo que esperan poder hacerse fuertes como dueños de casa, y de esta manera repetir su última actuación en que derrotaron a Colchagua, para lo cual esperan sacar el máximo provecho al césped sintético y tomar así ventaja ante los sureños.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, los representantes de la ciudad deberán esperar para poder hacer de local en el Lucio Fariña Fernández, toda vez que tras la suspensión de su partido ante Santiago Morning, San Luis de Quillota volverá al recinto el próximo 10 de diciembre, a partir de las 10 horas, frente a Rangers de Talca, en un cotejo que esperan vencer para poder escapar de los últimos puestos en la tabla de posiciones ponderada, que define el descenso, por lo cual se hace impetuoso poder vencer y sumar la mayor cantidad de puntos posibles, siendo clave los cotejos como dueños de casa.

Finalmente, pese a que no hay nada confirmado, el recinto quillotano se visualiza como una de las opciones para el clásico entre Santiago Wanderers de Valparaíso y Everton de Viña del Mar del 13 de diciembre, ya que en el Estadio Elías Figueroa Brander de Valparaíso se disputará un Torneo de Rugby Internacional, y ante esta situación, la dirigencia de los porteños ha descartado trasladarse al Sausalito porque sería ceder la localía. Asimismo, el Estadio Nicolás Chahuán Nazar de La Calera recibirá un partido de los cementeros, por lo que Quillota podría ser una alternativa muy viable.

Durante diciembre continuará el fútbol profesional en el Estadio
Lucio Fariña

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Durante diciembre continuará el fútbol profesional en el Estadio Lucio Fariña



Durante diciembre continuará el fútbol profesional en el Estadio Lucio Fariña



Durante diciembre continuará el fútbol profesional en el Estadio Lucio Fariña



y tú, ¿qué opinas?